

L'actu du jour

Attentats : que s'est-il passé en Espagne ?

Jeudi, Barcelone et Cambrils, deux villes espagnoles, ont été les cibles d'attaques terroristes. Des voitures ont foncé sur des passants, faisant 14 victimes et plus d'une centaine de blessés. 1jour1actu t'explique ce qui s'est passé.



Vendredi, à Barcelone, des passants ont rendu hommage aux victimes à l'endroit où l'attaque terroriste a eu lieu. © Pascal Guyot/ AFP PHOTO /

Après la France, l'Angleterre ou encore l'Allemagne, **l'Espagne** vient d'être **la cible d'attentats terroristes**. Jeudi après-midi, à **Barcelone** (la seconde plus grande ville d'Espagne après Madrid), **une fourgonnette** a foncé dans la foule. Les victimes se promenaient sur les Ramblas, **une avenue touristique** très fréquentée. Parmi les personnes touchées, **de nombreux touristes** en vacances, dont une vingtaine de Français.

Dans la soirée, **l'organisation terroriste État islamique** (appelée aussi Daesh) a revendiqué l'attentat : Daesh a déclaré être à l'origine de l'attaque. Quant au conducteur de la fourgonnette, lui, il n'a pas encore été arrêté.

Un second attentat à 100 kilomètres de Barcelone

Puis, en pleine nuit, **une deuxième attaque** a eu lieu en Espagne. Cette fois-ci à **Cambrils**, une ville touristique située à 100 kilomètres au sud de Barcelone.

De nouveau, une voiture a foncé dans la foule, blessant alors **6 piétons et 1**

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que le jeudi 17 août, le groupe terroriste Daesh a commis des attentats dans deux villes espagnoles, à quelques heures d'intervalle. Au moins 14 personnes ont été tuées et une centaine d'autres ont été blessées.

policier. À son bord, 5 terroristes “présumés”, qui ont ensuite été abattus par les policiers espagnols. Pour les autorités, cette seconde attaque serait **liée à l’attentat de Barcelone**, survenu quelques heures plus tôt.

Des attaques à « la voiture bélier »

Ce n’est pas la première fois que Daech utilise **des voitures ou des camions** pour commettre des attentats en Europe. Ce genre d’attaque est appelé “**attaque à la voiture bélier**”. Et a déjà eu lieu ces derniers mois **dans plusieurs grandes villes européennes**, comme à Londres (en Angleterre), à Nice (en France), à Berlin (en Allemagne) ou encore à Stockholm (en Suède). Mais de nombreuses autres attaques ont aussi été **évitées**, notamment grâce **aux mesures de sécurité** mises en place dans ces pays.

Pourquoi l’Espagne est-elle la cible des terroristes de Daesh ?

L’Espagne avait déjà été victime **d’attaques terroristes** il y a 14 ans. Plusieurs bombes avaient explosé dans des trains à Madrid, la capitale espagnole. À l’époque, cet attentat avait été **revendiqué** par l’organisation terroriste **Al-Qaida**.

Depuis, l’Espagne **lutte contre le terrorisme**. Elle fait d’ailleurs partie de **la coalition internationale** : c’est un groupe composé d’une quarantaine de pays comme la France ou le Royaume-Uni, qui se rassemblent pour combattre Daech. Dans cette coalition, l’Espagne apporte surtout **des aides financières**. Et c’est pour cette raison que l’organisation terroriste a commis ces attaques sur le sol espagnol.

Pour en savoir plus sur ce qu’est la coalition internationale, tu peux regarder cette vidéo.

Dakota Gizard

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)